



Richtfest der neuen Karl-Siebold-KiTa

Am Freitag, dem 9. Juni feierten die Stiftskirchengemeinde und die Karl-Siebold-Kindertageseinrichtung Richtfest für den Kindergarten-Neubau am Balgenstück. Viele waren eingeladen, und alle kamen. Kinder, Eltern und MitarbeiterInnen hatten sich schon seit Wochen auf diesen Tag gefreut.

Nach den Entwürfen des Architektenbüros Terbrack baut die Ev. Luth. Stiftskirchengemeinde Schildesche eine neue viergruppige Einrichtung. Damit eine gute fachliche und organisatorische Bildungsarbeit nach den neuesten Standards möglich ist, bietet die neue Kindertageseinrichtung ausreichende Räumlichkeiten, die zum Spielen und Lernen einladen. Rückzugsmöglichkeiten zum Ruhen und Schlafen gibt es selbstverständlich auch.

Mit einem Bollerwagen brachten Kinder, Eltern und MitarbeiterInnen einen bunten Richtkranz in das neue Haus. Mit einem großen Kran wurde er auf das Dach gehö-

ben und fand seinen Platz neben der Richtkrone des Kirchenkreises Bielefeld. In luftiger Höhe wurde der Richtspruch vorgetragen.

Fröhliche Kinderstimmen erfüllten das erste Mal, anstatt Baumaschinenlärm, den Rohbau.

Nach Segensworten, Gebet und gemeinsamem Singen mit Pastor Thurm freuten sich alle über das bunte und leckere Kuchen- und Brötchenbüfett.

Im Januar 2018 werden wir, wenn die Arbeiten weiter nach Plan verlaufen, die neue Einrichtung beziehen.

Antoine de St. Exupéry hat einmal geschrieben: „Man kann nicht in die Zukunft schauen, aber man kann den Grund für etwas Zukünftiges legen. - Denn Zukunft kann man bauen.“

Die Stiftskirchengemeinde baut Zukunft für die Kinder - ein Haus in dem wir gemeinsam lachen, spielen, lernen, singen und beten.

Elisabeth Strakeljahn

